

VŒU CONCERNANT LE REEMPLOI DE LA STATION CROIX ROUGE  
PRESENTE EN CONSEIL D'ARRONDISSEMENT DU 30 NOVEMBRE 2021

-Considérant que la station Croix Rouge désaffectée depuis le 2 septembre 1939 va reprendre du service sous la forme d'un lieu festif mélange entre marché souterrain, food-court populaire et restaurant/bar à cocktails (le projet Terminus porté par Novaxia et imaginé par les architectes Same étant lauréat du projet Réinventer Paris 2)

- Considérant les dernières études menées dans le métro par l'association Respire et le Syndicat autonome de la RATP à l'automne 2020 faisant état de concentrations alarmantes de particules polluantes notamment au niveau de concentrations massiques en PM10 et PM 2.5 de l'air respiré sur les quais par les usagers

- Considérant les dernières publications de l'OMS sur le sujet des dangers pour la santé publique de cette exposition aux particules fines et ultrafines en suspension dans l'air

**Sur proposition d'Antoinette Kis, le conseil d'arrondissement  
demande :**

- que soient réalisées des mesures régulières de la qualité de l'air au sein de la station Croix Rouge afin d'évaluer les éventuels dangers pour la santé des consommateurs et des employés qui y travailleraient et que soient prises toutes les mesures de santé publique qui s'imposeraient en ce sens